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  [2016～2017年度スローガン]

　

行木　会長　

   ゴールデンウイークは楽しかったし、つらかったー

田中　会員

   日本体育協会公認スポーツデンティストに認定されました。頑張ります!

山本英明　会員 向平敏孝　会員

吉本隆嗣　会員

棟方隆　　会員

早川靖志　会員
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさん、こんにちは�
ゴールデンウィークも終わり、５月ボケの今日この頃の人は私だけでしょう

か？時差ボケもあり、ちょっと眠たいです。

さて、５月２０日は育樹祭です。木を育てるということは何を意味するかとい

うことを考えた時に、学会から帰って来る途中ちょうどいいドキュメント番組を

見ました。Time to choose—選択の時という２０１４年に作成されたドキュメン
タリー番組です。温室効果によってどんどん世界の平均気温が上昇し、今後

10年後にも海抜が数センチ上昇、2050年にはこのままだと60センチ上昇し、
沿岸部に住んでいる人たちはそこからの避難を余儀なくされるそうです。化

石燃料、特に石炭を使って電力を起こしているというのが原因とのことです。

また、それによる大気汚染もインドや中国では相当なもので、よくニュースで、

マスクをしている人たちを見ます。pm2.5という言葉も耳にすることはしばし
ばで、他人事では無いようなのが現実です。マスコミによっても少しはその恐

怖は伝えられていますが、本当はもっと恐ろしいことと言えるでしょう。なるべ

く健康体でいたいと思うのであれば、常に外出中にマスクを装着することは

必須です。ニュースで取りざたされている以上の汚染物質が大陸からやって

来ているのです。

ニコニコ献金

5月結婚祝 5月誕生祝

かつては太陽光発電や風力発電にかかるコストは石炭や石油による火力発電よりも、また、原子力発電よりも

割高であったけど、最近のエネルギー事情はエコエネルギーの急速な発展に伴い様子が変わってきました。ヨー

ロッパでも地域によっては既に最も信頼性のある電力供給源となっており、2013年にはスペインは45%スコットラン
ド46%ポルトガル58%デンマーク100%近くが、二酸化炭素を排出しない、エコエネルギーを使用しているそうです。
先日、小枝会員のバイオディーゼルを含んだ経由の話を聞いた時にはそんなに心には響かなかったのですが、

一歩後ろに下がって、一つの木ではなく森全体を見渡すような環境に晒された時、改めて小さなことではあるけれ

どもすごいことをしているんだなぁと思った次第です。

来週５月２１日の育樹祭は我々音更RCのロータリアンがロータリアンとして誇りを持ってできるプロジェクトの一つ

です。木を育てることを肌で実感して、皆で地球規模の環境のことを考えて見ましょう。ということで、５月２１日の育

樹祭は時間のある人は皆、家族を連れてエコロジーパークに集合です。



 

誕生祝記念品贈呈　向平　会員 大和副幹事より会務報告 若原副委員長よりニコニコ献金報告

ガバナー補佐講評

第6回クラブ協議会

阿部次年度会長挨拶

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀
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クラブ協議会では次年度阿部会長より方針につい

てお話しを頂きました。本日のゲスト第6分区ガ

バナー補佐　奥原　宏　様より今年度最後の公式

訪問のご挨拶とクラブ協議会の講評を頂きまし

た。

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　５月１７日 (水）　夜間移動例会　　　　　　　　　　　　　　　　　（クラブ会報委員会）

　５月２１日 (日）　帯広北・帯広東・音更RC合同植樹祭　　　 　　　　（社会奉仕委員会）

　５月２４日 (水) 　5月21日(日)に繰上げ例会のため、休会と致します。

出席報告出席報告出席報告出席報告

第第第第4444回回回回


